



ご入園おめでとうございます

ひよこ組は10名のお友だちでスタートしました。朝の受け入れでは、お家の方と離れる時に泣いていても、抱っこやおんぶをすると次第に落ち着いて、過ごしています。お部屋の玩具に手を伸ばして遊んだり、バギーに乗って園庭を散歩し、とても楽しそうです。これからも、子ども達の気持ちにより添い、温かく成長を見守っていきます。保護者の皆様一年間、ご協力をお願いいたします。



ひよこ組のお友だち



☆そうすけくん☆

お部屋のなかで好きな玩具を手にとって、元気に遊んでいます。お散歩も大好きです。

☆あきちゃん☆

上手に歩けるようになり、好きな場所に移動して玩具で遊んでいます。絵本もお気に入りです。

☆なるくん☆

園庭に出てバギーに乗ってお散歩することが大好きです。お花やお友だちを見て嬉しそうです。

☆あゆはちゃん☆

ハイハイでいろいろなところに行き、好きな玩具でよく遊んでいます。給食も大好きです。

☆かなとくん☆

園庭でバギーに乗りお散歩することが大好きです。しばらくして気持ちが良くなりお昼寝しています。

☆そうしくん☆

ベビージムがお気に入り、手を伸ばしておもちゃを上手に動かしています。給食も大好きです。

☆すずねちゃん☆

お部屋の玩具でよく遊んでいます。おすわりがとても上手で玩具を手を持って楽しそうです。

☆みかちゃん

ハイハイで移動して、好きな玩具を見つけ、とても喜んで遊んでいます。お散歩も大好きです。

☆ひなみちゃん☆

抱っこをして園庭に出ると、気持ち良さそうです。お部屋では玩具に手を伸ばしてつかもうとします。

☆あきらくん☆

ベビージムの下で、手や足を動かしてよく運動しています。ご機嫌でおしゃべりもしています。



そうすけくん あきちゃん

お誕生日おめでとうございます!



今月のめあて

ほいくえんせいかつをたのしみましょう

活動内容

- 新しい環境に安心して生活することができるよう一人ひとりの生活リズムや生理的欲求を満ちし愛着関係を築いていく。
- 一人ひとりの生活リズムや個性などを把握してもらい、安心して過ごす。



おもちゃがいっぱい!



お部屋の中には、音の鳴るおもちゃや、カラフルで可愛い玩具をたくさん用意しています。子ども達は、自分の好きなものに手を伸ばして楽しそうに遊びご機嫌です。特に音や音楽が流れる玩具は子ども達のお気に入りのようで、何度も触ってよく遊んでいます。同じクラスの友だちにも興味があるようで、そばに行って一緒に遊ぶような姿も見られ微笑ましく感じます。これから、ますます元気に動き回る子ども達の姿が見られることでしょう。



おさんぽだいすき♥



晴れた日にはバギーやベビーカーに乗って園庭をお散歩しています。子ども達はとても気持ち良さそうにあたりを見ながら、機嫌良く過ごしています。他のクラスの子も達から「かわいいね」と声をかけられ、にっこりの子ども達です。またお花や園庭の遊具にも興味津々のようです。歩行やおすわりが安定してきたら、園庭等で、たくさん遊んでみたいと思います。成長が楽しみです。

